

SGV Hochdorf

Abteilung Leichtathletik - LG Lemberg

Kurzbericht der Leichtathletik-Abteilung für die Vorbereitung der Jahreshauptversammlung 2014 des SGV Hochdorf

Mitgliederstand:

Die Leichtathletik-Abteilung des SGV Hochdorf umfaßt derzeit etwa 60 Kinder und Jugendliche im Alter von 7 bis 16 Jahren.

Trainingsgruppen:

Die Leichtathletik-Abteilung des SGV Hochdorf ist ein Mitglied in der LG Lemberg, einer Leichtathletik-Gemeinschaft der Orte Affalterbach, Erdmannhausen, Kirchberg und Hochdorf. Die Kinder und Jugendlichen werden in zwei Trainingsgruppen mittwochs in der Hochdorfer Sporthalle betreut. Neben den typischen leichtathletischen Disziplinen Laufen, Springen, Werfen steht die breite sportliche Grundlagenausbildung mit Klettern, Balancieren, Ballspielen ... der Kinder und Jugendlichen im Vordergrund. Nachdem die langjährige Übungsleiterin Annika Läßle im Sommer letzten Jahres die Betreuung wegen eines Auslandsaufenthalts beendet hat, konnten wir zum Jahresende Markus Mayer als neuen Betreuer der Gruppe ab Klassenstufe 4 gewinnen. Markus Mayer hat eine Trainerlizenz des Württ. Landessportbundes für Leichtathletik und hat das Training im Dezember 2013 ehrenamtlich übernommen.

Unsere Trainingszeiten sind derzeit:

Mittwoch, 18:00-18:45	Schüler/innen der Klassen 1,2 und 3 Übungsleiter: Werner Fechter
Mittwoch, 18.45-20:00	Schüler/innen ab der Klasse 4 Übungsleiter: Markus Mayer

Training im Sommer:

In den Sommermonaten haben wir das Training auf das Sportgelände „Holzäcker“ in Affalterbach verlegt. Dort sind gute Leichtathletik-Bedingungen vorhanden, so dass sich alle Trainingsgruppen optimal auf die anstehenden Wettkämpfe vorbereiten konnten. In diesem Jahr werden wir das Training nach den Osterferien nach Affalterbach verlagern.

Bürgermeisterpokal der LG Lemberg:

Am 7.7.2013 fand der Leichtathletik-Dreikampf um den "**Bürgermeisterpokal der LG Lemberg**" in Affalterbach statt. Im Jahr 2013 gelang es wieder einmal den Mädchen und den Jungs des SGV Hochdorf, den begehrten Wanderpokal der Bürgermeister nach Hochdorf zu holen. Beide Gruppen erzielten mit großem Abstand den ersten Platz gegen die Mannschaften aus Affalterbach und Erdmannhausen..

Wir danken allen Helferinnen und Helfern – insbesondere den Jedermännern - ganz herzlich für ihren Einsatz und die tatkräftige Unterstützung bei den Sportfesten der Leichtathleten. Der nächste Wettbewerb um den Bürgermeisterpokal findet am 6. Juli 2014 in Affalterbach statt. Wir hoffen, dass dann alle wieder dabei sein werden.

Übungsleiter(in) gesucht:

Mit regelmäßig 20 – 25 Kindern und Jugendlichen pro Trainingseinheit - Tendenz steigend - sind unsere Trainingsgruppen eindeutig zu groß. Um eine dritte Gruppe eröffnen zu können und um die Trainingsgruppen wieder auf eine angemessene Größe zu verkleinern, suchen wir weiterhin eine Betreuerin bzw. einen Betreuer für eine der Gruppen. Die bzw. der Betreffende sollte mindestens 16 Jahre alt sein und ein "Händchen" für die sportliche Betreuung von Schülern und Jugendlichen mitbringen. Wer Interesse oder Fragen oder gute Ideen dazu hat, darf sich gern an den Vereinsvorstand oder den Abteilungsleiter Leichtathletik wenden.

Werner Fechter